



Les Cartonnages THIBAUT ont 50 ans

Sur une idée de Gaston RENSON et avec la rencontre avec Georges THIBAUT en 1942, il est décidé de monter à MUZILLAC au Moulin de PEN-MUR, un moulin à papiers afin de faire du papier à la forme pour les exemplaires de tête d'éditions de luxe. Il y sera adjoint un atelier de coloriage au pochoir. C'est cette idée de départ et cette réalisation qui permettront l'implantation de plusieurs entreprises d'affinité graphique à MUZILLAC.

En 1946, Georges THIBAUT quitte le moulin pour monter sa propre affaire qui débute en janvier 1947 avec comme but la fabrication d'emballages pour la confiserie. Cette petite affaire se développe harmonieusement et crée de l'emploi. La période est facile avec la fin de la pénurie de la guerre et de l'occupation, il y a beaucoup de besoins.

Rapidement un réseau commercial est mis en place dirigé par Robert LE DUGOU qui recrute des représentants. Prenant de l'importance la location du local de la Place Brizeux devient insuffisant. Une première construction de 180 m² est entreprise route de Noyal en 1955. Celle-ci sera suivie de plusieurs extensions au cours des années suivantes. Au début, affaire artisanale, l'Entreprise est par la suite inscrite au Registre de commerce et transformée en Société Anonyme en 1970.

Un grand tournant se fait en 1977, date à laquelle Cartonnages THIBAUT achète son principal concurrent : S.A. BERGERON et devient de ce fait leader avec plus de 50 % du marché national.

L'avant dernière construction se fait en 1983 sur la zone du Parc avec une usine de 10 000 m².

Enfin en 1995, nous faisons l'acquisition de la ferme du Parc pour y implanter les services commerciaux et administratifs.

A l'heure actuelle, avec 20 000 m² de bâtiments, l'Entreprise emploie 230 personnes, plus 35 représentants exclusifs qui visitent la clientèle Confiserie - Pâtisserie - Boulanger - Librairie et Imprimeur, ce qui représente 15 000 clients sur le territoire national avec un petit pourcentage d'exportation.

Le slogan de l'Entreprise est **"RENDRE BEAU CE QUI EST BON"** ce qui avec un atelier de dessins de 8 personnes à MUZILLAC et 2 au bureau de PARIS donne des créations de haut niveau dans la démarche qualité pour une satisfaction de l'ensemble de la clientèle et en particulier des plus grands tel FAUCHON - LENÔTRE - DALLOYAU - HEDIARD.

Le chiffre d'affaire de l'Entreprise a été en 1996 de 114 500 000 francs, avec un programme d'investissement pour une meilleure production et un développement des ventes et ce qui est loin d'être négligeable une charge professionnelle de 2 800 000 francs dont une bonne partie revient à la commune.

Nous sommes fiers de la réalisation de 50 années de travail avec une équipe de collaborateurs à qui nous rendons hommage. Equipe à laquelle nous assurons le plein emploi dans un cadre agréable par des créations qui font rayonner Muzillac sur l'ensemble du territoire avec du packaging de qualité pour mettre en valeur des moments de bonheur qu'est la dégustation de friandises, fruit du travail des vrais professionnels.

A ce jour, l'avenir de l'Entreprise est entre les mains de Franz THIBAUT qui prend la direction avec une équipe de jeunes collaborateurs dynamiques, ce qui laisse augurer de bons résultats avec des idées nouvelles pour un rayonnement de cette production bien Française qui fait honneur à ce coin de Bretagne où il fait si bon vivre.

Georges THIBAUT